



西公民館

松前校区愛護部キャンプ

7月29日(土)・30日(日)の2日間、久万高原町「面河少年自然の家」でキャンプを行いました。

車に薪、鉄板、網、なべ、食料品などを積み込みました。そして、バスには保護者26名、小・中学生31名の総勢57名が乗り込みいざ出発。

全員面河少年自然の家の前で下車。荷物を降ろし、自然観察をしながら約7キロ先のマスのつかみ取り場へ徒歩で行きました。捕まえたマスは自分たちで料理の体験学習、午後からはレクリエーション、川遊び、キャンプファイヤーなどを行いました。

班は6班編成で、自主的活動、協調性、自然とのふれあいに主眼をおきました。参加した子どもたちの声を聞いてみました。

●小学4年生

私は初めてのキャンプをしました。キャンプファイヤーは男の人が木を組み立て、そして火をつけると、ものすごく



ねらいを定めて、エイ!



自分たちの食事は自分たちでつくるよ

い勢いで炎が上がり、とても感動しました。空を見たら星がいっぱいきれいでした。そのあと、玉入れや花火をしました。楽しかったです。

●小学4年生

きもだめしは初めてで怖かったけど、みんながいたので怖いのがふつとびました。おぼけの皆さん、いっしょうけんめいがんばってくれて、ありがとうございました。2日間で、楽しい思い出を

いっっぱいつくりました。またお願いします。

●小学5年生

僕は自然の家での思い出ができました。1つは、マスのつかみ取りです。魚を捕るのがとても苦手だったけど、がんばって捕りました。魚は自分で料理し、とてもおいしかったです。2つめは、川で遊んだことです。僕が住んでいる松前町の川は、ゴミがたくさんあるけど、面河の川は透けていてとてもきれいでした。3つめは、みんなで協力してつくったご飯はとてもおいしかったです。4つめはきもだめしです。お兄さんたちに脅かされても楽しかったです。

●中学3年生

今回のキャンプはいつもとちがいで、知らない人や学年の違う人と過ごすので少し不安でしたが、掃除や食事の準備、遊びなどを通じて話したり、協力したりすることができ、とてもよい経験ができました。2度目の少年式のように本当に良い日を過ごせました。

●中学3年生

この1泊2日のキャンプは、とても充実した日々でした。最初は皆と仲良くできる心配でしたが、その心配や不安など、時間が経つにつれ飛んでいきました。愛護部の人たちはとても面白く、話しやすかったです。川遊び、キャンプファイヤーはとても楽しく、私にとっては良い気分らしになりました。本当にありがとうございました。

●中学3年生

僕はキャンプに初めて参加しました。数年前に行くチャンスはあったのですが、いろいろな事情で参加できませんでした。心配や不安でいっぱいでした。初日のマスのつかみ取りでは、1匹も捕れませんでした。花火やきもだめし、水泳とても楽しかったです。中学生最後の良い思い出ができました。

公民館の

12月行事予定

東公民館

- 8日(金) 18時30分、社会教育公民館を語る会
- 9日(土) 9時30分、第8回 囲碁教室
- 12日(火) 13時30分、第6回 高齢者大学 (楽しく歌って)
- 15日(金) 9時30分、第6回 木工教室

西公民館

- 6日(水) 18時30分、社会教育公民館を語る会
- 9日(土) 9時30分、三世代もちつき大会
- 13日(水) 13時30分、第7回 高齢者教室 (災害から自分たちを守る)

北公民館

- 9日(土) 9時、第7回 寿大学 (しめ縄づくり)
- 12日(火) 18時30分、社会教育公民館を語る会